

## **Suzu Ward canalise Matthew Ward – 19 juin 2006**

***La réaction est un choix ; conséquences de la peur ; conseils aux guérisseurs énergétiques et aux récepteurs télépathiques ; travailleurs de lumière, tisserands de la lumière ; la "magouille" de Rove ; évolution probable de l'émergence de la vérité ; activité céleste ; nous sommes naturellement préparés pour les "bosses" transitoires ; projet de conscription militaire ; effets des ondes électromagnétiques ; réforme de l'immigration aux États-Unis ; Feng Shui ; clé des relations ; archanges, autres aides spirituels ; prière***

*Salut, Matthew ! Je suis prête maintenant.*

Mère, chère âme, de ma part et de la part des autres sur ce plan, merci beaucoup d'avoir pris le temps de préparer la liste des questions au milieu du tourbillon de tes activités. Je vais y revenir, mais d'abord je veux transmettre un message de la part de nous tous. Avant le "texte", si vous voulez, nous disons que LA LUMIÈRE A GAGNÉ — gardez cette vérité au premier plan de vos pensées à chaque instant ! Nous vous demandons aussi de prendre à cœur l'importance des paroles que vous vous adressons aujourd'hui.

Un message précédent<sup>1</sup> disait que nous sommes conscients d'une fluctuation de confiance, même parmi les travailleurs de lumière, au sujet des progrès de la lumière. Nous espérons ardemment que toutes ces hésitations cesseraient, mais il semble que chaque fois que quelque chose d'attendu ne se produit pas, ou que quelque chose d'imprévu se produit, vous vacillez dans votre conviction que des progrès sont régulièrement réalisés et, sous une forme ou une autre, la peur entre dans votre être. Les différentes formes et degrés de gravité de la peur s'étendent du désespoir total à la dépression temporaire, en passant par la préoccupation face à une éventualité, la colère face à un résultat décevant, et l'apathie.

Si vous vous demandez : *"Est-ce que mes sentiments, quelque part sur ce spectre, ont eu un effet positif sur quoi que ce soit ?"* votre réponse serait "Non". Il se peut que ça soit "Non" parce que vous vous sentez impuissants à apporter un changement dans un domaine aussi vaste qu'une zone de guerre, un génocide ou une consommation massive de drogue, par exemple ; ou parce qu'une personne qui vous est chère traverse une situation désespérée que vous ne pouvez pas soulager. En y regardant de plus près, vous constatez que cela ne s'applique qu'à votre *réaction* face à ce que vous *percevez* comme l'état du cheminement de la Terre ou d'une autre âme, et non au vôtre. Nous vous rappelons donc encore une fois que le rythme de l'ascension de la Terre est constant, que sa destination dans les densités supérieures est assurée, et que les âmes vivent ce qu'elles ont choisi pour leur propre évolution — c'est VOTRE voyage que vous devez gérer.

C'est avec notre amour indéfectible pour chacun d'entre vous que nous vous exhortons à agir selon cette vérité universelle : Vous choisissez votre réaction à chaque situation et vous avez le pouvoir de transformer une réaction négative en une réaction positive en modifiant votre pensée à son sujet. Il ne s'agit pas d'un petit leurre pour vous tromper et faire que vous vous sentiez mieux — il s'agit d'accepter la lumière que nous rayonnons constamment vers vous et de lui permettre de vous élever hors du borbier de la négativité. Bien sûr, notre lumière aide votre planète patrie et toutes ses autres formes de vie, mais nous parlons ici de VOTRE chemin de vie. Quand la lumière s'infiltré dans votre être, elle vous aligne avec la mission choisie par votre âme — la persévérance sur ce chemin est votre toute première responsabilité parce que c'est à partir de cette

---

<sup>1</sup> Je suis en train de rechercher ce message. NdT.

essence que vous grandissez consciemment et évoluez spirituellement et, pour tout dire, c'est la raison pour laquelle vous êtes là !

Nous vous avons souvent dit qu'il y aurait des bosses sur le chemin de l'Âge d'Or, l'Âge de l'Illumination, l'ère d'amour et de paix partout sur la Terre. Ces bosses incluent ce que vous pouvez considérer comme des "reculades" dans le parcours de la lumière, bien qu'elles n'en soient PAS — ce ne sont que des retards dans l'élan d'énergie qui, une fois soignés, ne seront finalement pas des retards parce qu'ils sont suivis par un rythme de "rattrapage" plus rapide de la Terre. Nous revenons à nouveau à VOTRE rythme et nous vous encourageons à le maintenir constant afin d'être spirituellement préparés pour affronter avec succès les bosses réelles pendant cette phase transitoire de l'ascension de votre planète.

Revenons à la peur, la nourriture de l'obscurité et son outil principal contre les travailleurs de la lumière. Oui, nous nous rendons bien compte que vous le savez très bien — alors pourquoi le répétons-nous ? C'est parce que vous savez que le champ de force des formes-pensées négatives que nous appelons communément les forces obscures a quitté le voisinage de votre planète et que vous pouvez avoir l'impression d'être désormais inaccessibles à l'obscurité. Vous ne l'êtes pas — les tentacules sombres qui persistent dans l'esprit et le cœur des habitants de la Terre peuvent encore vous atteindre.

L'énergie de la peur, quelle que soit sa source, les ravaille et les mystifie en les incitant à croire qu'ils ont encore une chance de dominer toute la Terre en capturant une par une les autres âmes qui s'y trouvent. Bien qu'ils se trompent en pensant que la domination du monde est encore à leur portée, ils ont raison de penser qu'ils peuvent atteindre les travailleurs de la lumière. Nous ne voulons pas dire que seuls les travailleurs de la lumière peuvent être affectés, mais c'est vous qu'ils ciblent et, malheureusement, dans certains cas, ils y sont parvenus avec divers degrés de succès.

Des problèmes de santé, certains allant même jusqu'à des expériences de mort imminente, sont les effets les plus prononcés chez les praticiens de la guérison énergétique dont le dévouement à aider les autres a conduit à leur épuisement et les a donc rendus vulnérables à l'entrée de l'obscurité. Non seulement cela empêche ces âmes de continuer leur précieux service de lumière jusqu'à ce qu'elles se rétablissent — ou si elles se rétablissent — mais la grande inquiétude collective pour ces êtres chers alimente l'obscurité. Nous vous disons que les prières "pour leur plus grand bien" et la remise du résultat dans les mains de l'univers leur seront très bénéfiques et allégeront en même temps vos cœurs et vos esprits.

Ce genre d'activité de lumière comporte ce "piège" obscur, et nous vous rappelons qu'il en va de même avec les récepteurs de transmissions télépathiques — n'accomplissez AUCUN de ces services si vous vous sentez fatigués, malades ou émotionnellement stressés ! Ces conditions réduisent votre énergie lumineuse et sont une invitation ouverte aux tentacules de l'obscurité à entrer sous forme de mal-aise et de dés-information<sup>2</sup>. Reposez-vous autant que possible et faites-vous plaisir avec des activités de ré-création et de restauration qui régénéreront votre esprit, votre corps et votre âme. Pour savoir quand vous pouvez reprendre votre service de lumière en toute sécurité et efficacement, posez la question à l'intérieur de vous et écoutez la réponse qui vient sous forme d'intuition.

---

<sup>2</sup> Jeux de mots orthographiques anglais : "dis-ease" = mal-aise et "dis-information" = dés-information. En français nous avons aussi, en langue des oiseaux : "la magie" = "l'âme agit" et "maladie" = "mal-a-dit". NdT.

Un autre rappel pour ceux qui travaillent avec l'énergie de guérison : si le contrat d'âme d'un patient exige qu'il fasse l'expérience de cet état, ou si les missions choisies ont été remplies, vos efforts pour traiter ou guérir la personne ne peuvent outrepasser ces choix ; le champ énergétique du patient bloquera l'énergie d'amour qui vous traverse dans l'intention de guérir.

Tomber dans la peur, pour quelque raison que ce soit, a un prix. L'anxiété liée à la précarité de l'emploi, à une perte d'emploi ou à des problèmes financiers est à l'origine de cette réalité qui s'abat sur les âmes qui accordent toute leur attention à ces situations. Même si des fortunes incalculables sont toujours sous le contrôle des Illuminati, la loi universelle de l'attraction approvisionne financièrement ceux qui, comme vous, voient les bénédictions de la vie, se sentent reconnaissants de les recevoir, et comprennent que des circonstances apparemment défavorables sont la "porte ouverte" à des opportunités pour les changements nécessaires à votre croissance spirituelle.

Bref, les choix de contrat d'âme et les lois de l'univers prévalent, et chacun de vous, si chéri par nous tous, a constamment la lumière comme balise sur son chemin.

Maintenant, Mère, j'ai remarqué une question sur les travailleurs de la lumière. Continuons avec ça.

*Merci de demander à Matthew d'expliquer ce que signifie "être un travailleur de la lumière" par rapport à "une personne ordinaire" qui lit ses messages.*

Je dirai tout d'abord que lire mes messages ou ceux de toute autre source de lumière élevée n'est jamais une exigence pour être un travailleur de la lumière. Nous envoyons nos informations pour éclairer, encourager et guider ceux qui lisent nos messages, mais il y a des millions d'âmes éclairées qui ne savent rien à propos de nous ou de notre amour pour elles et qui n'ont aucune idée de ce qu'est un "travailleur de la lumière".

Le terme s'applique à toute personne qui vit dans ce que l'on pourrait appeler des voies divines en démontrant sa croyance en un Créateur supérieur et aimant à travers une interaction empreinte de gentillesse, de bienveillance, d'honnêteté, de compassion, d'équité et d'harmonie ; en partageant ses maigres ressources avec ceux qui sont encore plus dans le besoin ; en voulant la justice pour tous sans préjugés, discrimination ou jugement. Même sans le reconnaître, une personne qui vit ainsi génère de la lumière et elle est donc un "travailleur de la lumière", bien que cela puisse être considéré comme un rôle passif plutôt qu'actif.

"Tisserand de Lumière" est un terme que je n'ai pas utilisé auparavant, mais il est plus précis pour vous qui savez que vous avez choisi de participer à l'ascension de la Terre et qui remplissez activement les rôles pour lesquels votre expérience cumulative vous qualifie tellement bien. Vous êtes en train de "tisser" les derniers détails du karma collectif qui était nécessaire pour que votre Terre bien-aimée et ses peuples réceptifs à la lumière puissent être libérés des limitations de la troisième densité où prospère l'obscurité.

*Merci, chéri. As-tu quelque chose à ajouter au message du groupe ou poursuivons-nous avec la liste ?*

J'ai transmis toutes nos pensées, alors tape la question à laquelle tu penses s'il te plaît.

*Eh bien, celle-là parce que beaucoup de gens veulent savoir ce qu'il est advenu de l'acte d'accusation de [Karl Rove](#) et ce que l'on peut attendre du travail de [Patrick Fitzgerald](#). Ce qu'un lecteur a écrit résume ce que d'autres ont dit d'une manière ou d'une autre :*

« *Beaucoup d'entre nous sont extrêmement inquiets de l'orientation que prend notre nation.* »

Mère, nous le savons et l'inquiétude ne se limite pas à la population des États-Unis ! Ce qui est arrivé à l'acte d'accusation de Rove n'est, en un mot, qu'une magouille. Après la signification de l'acte d'accusation, des êtres sombres plus puissants que lui en ont incité d'autres, à tendances sombre eux aussi, à disqualifier le dossier juridique — minutieusement préparé et inattaquable — contre lui. Ne vous attendez pas à ce que vos médias traditionnels fassent de tels commentaires, mais de nombreux journalistes et tous ceux qui réfléchissent sainement y voient une preuve de corruption du système judiciaire américain plus grande que la complicité de la Cour suprême dans le « vol » de la dernière élection présidentielle.

Lorsque j'ai parlé plus tôt de "retards" qui ne sont pas des "reculades", je pensais à la décision concernant Rove, dont nous savons qu'elle a été extrêmement décourageante pour la majorité des gens aux États-Unis ainsi que pour les observateurs du gouvernement américain dans d'autres pays. Certains voient cela comme "la fin de la dernière lueur" d'espoir et craignent désormais que les corrompus ne prennent le contrôle à jamais. NON ! La vérité sur ce déraillement de la justice et sur toutes les autres entreprises obscures ne peut rester cachée plus longtemps.

Ce que nous voyons en ce moment est une accalmie dans tout mouvement apparent tandis que les êtres sombres jettent temporairement un voile sur des révélations publiques telles que le monstrueux réseau de prostitution "hooker-gate"<sup>3</sup> qui s'étend jusqu'à la Maison Blanche, ou le chaos total en Irak, et ils jouissent de victoires éphémères comme l'annulation de l'acte d'accusation contre Rove. Mais la force de la lumière remettra ces révélations sous les yeux du public, ainsi que toutes les autres, et il est probable qu'au lieu de révélations venant progressivement comme l'indiquait auparavant leur élan énergétique, en raison de l'accélération du "temps", cela ressemblera davantage à une éruption prolongée avec une vérité menant directement à une autre avec peu de répit entre les deux.

Ne demandez pas quand cette "éruption" commencera s'il vous plaît — il est impossible de le savoir. La dynamique de n'importe quelle action ne suit pas une ligne droite ; il zigzague en fonction de chaque entrée de données jusqu'à ce que l'énergie soit épuisée avec un résultat ou un autre. Seules les sources extra-planétaires les plus basses, ou les plus viles, donnent des dates précises pour un quelconque événement et, dans une large mesure, elles parviennent au résultat souhaité : la négativité. Parce qu'elles savent que les dates vont fluctuer sans que l'événement prévu se produise, il en résultera de la négativité, de la confusion, de la désillusion et la perte de confiance dans toutes les informations canalisées. Même lorsque des prédictions désastreuses, comme celle d'une comète frappant la Terre, ne se réalisent pas, la peur créée par l'événement potentiel est une victoire pour l'obscurité. Combien de fois vous avons-nous exhortés à faire preuve d'un discernement absolu à l'égard de toute information !

Permettez-moi de dépasser la situation de Rove en ce qui concerne les peurs des gens que la justice soit morte et enterrée et que l'environnement soit lui aussi condamné. Les décisions juridiques comme celle concernant Rove et les lois injustes — nouvelles et anciennes — dans n'importe quel pays seront abrogées quand des âmes sages, spirituellement évoluées, prendront les rênes des gouvernements. Elles sont prêtes à le faire. Toutes les activités nuisibles au bien-être de votre planète cesseront et sa

---

<sup>3</sup> Rien trouvé sur ce scandale. On pourrait traduire ce terme par "portail des prostituées". NdT.

restauration se produira avec une étonnante rapidité lorsque notre famille ET pourra travailler ouvertement avec vous et utiliser sa technologie sur le terrain.

Et alors que la Terre poursuit son voyage d'ascension, toutes les formes de maladie, de tromperie, de corruption et de violence prendront fin — tout ce qui a été conçu avec des intentions obscures ne sera plus que de l'histoire ancienne. Je sais que je me répète ici — c'est pour les nouveaux lecteurs de mes messages. Je demande que les chères âmes qui veulent des informations plus complètes sur ces sujets et une myriade d'autres, lisent les messages précédents<sup>4</sup>.

Maintenant, Mère, la question suivante s'il te plaît.

*Merci pour tout ça, Matt — je pense que personne ne s'oppose à des rappels utiles. Mais à propos de dates spécifiques, c'est peut-être différent pour ces deux questions que j'ai combinées : quelle est votre opinion sur les informations canalisées donnant des dates d'activités célestes qui ouvrent des vortex, ou qui affectent la planète énergétiquement d'une autre manière ?*

Parce que je n'ai aucune idée des événements dont il est question, je ne peux parler que de manière générale. L'activité céleste a TOUJOURS eu une influence sur ce qui se passe non seulement sur Terre, mais dans tout l'univers, et particulièrement maintenant, en cette période de changements universels aussi radicaux. Oui, des moments spécifiques du mouvement céleste peuvent être cartographiés avec assez de précision par des gens bien informés, mais nous sommes conscients que certains qui ne le sont pas publient également leurs calculs et leurs effets projetés, bien intentionnés mais erronés. À la demande de la Terre, d'anciens vortex qui se sont fermés lorsque votre planète a sombré dans la troisième densité sont actuellement ouverts par la lumière de civilisations ET bienveillantes conjointement avec des êtres spirituels — observez l'afflux de ce qu'on appelle l'énergie féminine, ou le féminin divin, venu équilibrer l'énergie masculine qui a si longtemps dominé les populations de la Terre.

*Oui ! Un lecteur a exprimé ses inquiétudes au sujet de la révélation de toute la vérité sur la corruption et les atrocités — ce qui créerait une nouvelle dynamique déchaînée dans la conscience de masse — comment allons-nous gérer la négativité provoquée par cette révélation, et combien de temps le chaos durera-t-il avant le retour de la paix et de la joie ?*

Bien qu'un changement de cette ampleur n'ait jamais affecté la Terre auparavant, d'autres expériences de vie là et ailleurs vous ont préparés à la gérer très efficacement. Vous le savez au niveau de l'âme — vous avez choisi de participer en fonction de vos capacités acquises — et certains d'entre vous le savent consciemment. Le plus grand changement — celui qui permet la transition vers les vibrations supérieures — se produit dans l'humanité, chez ceux qui embrassent la lumière. Cela élève votre conscience, renouvelle votre connaissance spirituelle, et permet la survie physique dans les plans supérieurs de destination de la Terre. Ceux qui refusent la lumière ne peuvent pas faire ce voyage et ne seront pas là pour entraver la progression du processus de transition. Oui, il y aura une période de choc, de confusion et de résistance à l'acceptation des vérités révélées — c'est ce que les travailleurs de la lumière et les tisserands de lumière sont naturellement préparés à gérer dans des rôles de leadership et de soutien au sein des gouvernements, de l'éducation et de l'économie.

---

<sup>4</sup> C'est pour faciliter votre lecture/découverte que j'ai choisi de publier tous les messages traduits — chronologiquement — dans [L'Université de l'Âge d'Or](#). NdT.

L'année 2012 est souvent incluse dans ce processus de "changement", mais six de vos années civiles ne peuvent pas indiquer avec précision le moment où les changements majeurs de cette transition seront terminés parce que le temps linéaire est en train de disparaître. Ce que vous percevez comme le temps qui passe de plus en plus vite est l'effet des plans d'énergie plus élevée dans lesquels vous vivez maintenant, où tout s'accélère alors que la Terre trace sa route vers le continuum — ou, plus précisément, alors que votre conscience saisit la réalité de cette intemporalité, la réalité de l'éternité et de l'infinité.

*Merci. Plusieurs lecteurs ont posé des questions sur la perspective d'une conscription militaire aux États-Unis.*

Ce que nous constatons actuellement, c'est que les preuves des mesures trompeuses prises par le gouvernement américain pour justifier l'invasion de l'Irak seront révélées avant qu'un projet puisse être mis en œuvre. Le potentiel existe pour que les premières étapes soient mises en œuvre, mais si cela se produit, le contrecoup qui surviendra lorsque les preuves émergeront mettra fin brusquement à l'effort de conscription et le retrait progressif des troupes d'occupation stationnées où que ce soit s'ensuivra. Même sans divulgation de preuves, les voix internationales croissantes s'opposent à la guerre comme moyen de parvenir à la paix.

*Quand la barrière de fréquence autour de la Terre aura-t-elle complètement disparu ?*

Comme toi, Mère, j'interprète cette question comme faisant référence au réseau de longueurs d'[ondes électromagnétiques](#) nocives que les êtres sombres ont conçu pour contrôler la population de différentes manières, allant du contrôle mental à des situations sanitaires défavorables et à la surveillance. La technologie ET a rendu les faisceaux inefficaces dans la mesure du possible en ce qui concerne la programmation du contrôle mental, mais cela protège uniquement ceux qui sont réceptifs à la lumière — ceux qui "nagent entre deux eaux" et ceux qui ont une tendance sombre sont toujours exposés à des altérations cérébrales. Étant donné que les problèmes de santé découlent d'une grande variété de causes, il n'est pas possible de savoir dans quelle mesure les ondes affectent la population qui vit des problèmes de santé inhabituels. Quant à l'élimination de la "barrière", le même équipement peut être utilisé à des fins aussi bénéfiques pour votre monde que peuvent être intrusives et nuisibles les utilisations actuelles.

Permetts-moi d'aller plus loin et de mettre à nouveau en garde contre les fréquences dommageables des téléphones portables et la proximité des tours relais. L'explosion quasi mondiale de ce système de communication sans fil provoque de graves répercussions sur les ondes cérébrales, notamment chez les jeunes enfants, même avec l'application de dispositifs visant à en modérer les effets nocifs. Ce n'est pas pour votre plaisir que ces téléphones disposent de fonctionnalités ajoutées qui incitent à une utilisation encore plus poussée ! Nous comprenons bien que vous appréciez leur commodité, mais nous vous exhortons à vous en tenir à des conversations brèves et peu fréquentes et à utiliser le téléphone fixe pour les longues discussions.

*Bonne chance sur ce coup-là ! Question suivante : Quel est le véritable enjeu derrière la réforme de l'immigration prévue par Bush ?*

Tout d'abord, je vous rappelle que Bush agit sur ordres de décideurs dont la puissance s'étend au-delà du bureau du président des États-Unis. Comme les accords commerciaux internationaux qui l'ont précédée, cette "réforme" de l'immigration est une autre étape du plan des Illuminati visant à unifier l'hémisphère occidental en affaiblissant économiquement tous les pays touchés afin que leurs ressources naturelles puissent être récupérées par les grandes multinationales dont les dirigeants sont des membres des Illuminati.

*Les principes du Feng Shui sont-ils valables et efficaces pour manifester tout ce sur quoi vous portez votre attention ?*

C'est VOUS qui manifestez tout ce sur quoi vous portez votre attention ! Mais oui, le Feng Shui est efficace pour atteindre un équilibre, c'est donc une conception de l'ordre qui améliore le flux d'énergie et permet l'apaisement, et il est très utile d'avoir cela dans votre environnement à la maison et sur votre lieu de travail.

*Comment pouvons-nous naturellement vivre des relations intimes sans émotions destructrices ni désaccords ; le mariage existera-t-il encore dans le futur ?*

En préambule à ma réponse je dirai que les relations à tous les niveaux — parents et enfants, frères et sœurs, conjoints, amis, collègues, enseignants et étudiants, coéquipiers — sont en train de changer car les fréquences plus élevées amplifient les caractéristiques dominantes, certaines relations s'améliorant et d'autres se désintégrant. En fait, les fréquences motivent les gens à effectuer ces changements, qui sont en accord avec les choix d'expérience au niveau de l'âme, et cela s'étend également aux déménagements et aux changements d'emploi.

Dans ce nouveau scénario énergétique, la clé est de vous mettre au centre de votre vie, ce qui n'est ni égocentrique ni égoïste — c'est reconnaître la responsabilité de définir votre parcours de vie en accord avec les coups de pouce intuitifs, les messages de votre âme à votre conscience, et accepter la responsabilité et les conséquences de tous vos choix. Vous pouvez appeler cela sagesse, maturité, ou plénitude de l'être, et bien que les enfants aient besoin de conseils aimants et de discipline pour devenir indépendants et sûrs d'eux-mêmes, cette connaissance innée leur est tout aussi accessible qu'aux plus âgés d'entre vous.

Cela dit, les relations intimes nécessitent naturellement que chaque partenaire se place au centre, car ce n'est qu'en présence de ce sentiment de plénitude en chacun qu'il peut y avoir équilibre et harmonie dans la relation ; c'est seulement lorsqu'on est en sécurité avec soi-même qu'on peut donner et recevoir un amour inconditionnel — un amour avec un niveau fondamental d'attention, d'honnêteté, de compréhension, de partage, de compassion et de coopération. Ce sont les partenariats dépourvus de cette base qui se dissolvent au gré des voix des âmes.

Les mariages arrangés par les parents, ceux qui exigent une dot, ceux dans lesquels la femme est une possession, ceux qui, selon les lois religieuses ne peuvent être dissous par un divorce, ceux qui exigent la mort de l'épouse au décès de son mari — ce genre de mariage n'appartient pas à votre futur. Je ne sais pas quelles peuvent être les lois, le cas échéant, mais toutes les unions se feront par désir mutuel et par engagements amoureux. Cela nous ramène au changement de mentalité concernant tout ce qui a créé la souffrance, à la prise de conscience et au renouveau spirituel de tous les habitants de la Terre qui voyagent avec elle vers sa destination dans les vibrations supérieures.

*J'espère que les femmes prises dans les mariages que tu as mentionnés vivront assez longtemps pour être libres ! Voici quelques questions que j'ai regroupées : Comment les archanges travaillent-ils avec les humains de la Terre ? Pourquoi les anges viennent-ils parfois lorsque nous en avons besoin et pas à d'autres moments ? Mes parents dans le monde spirituel sont-ils chargés de prendre soin de moi ; ont-ils d'autres travaux à faire et, si oui, lesquels ? Comment pouvons-nous être sûrs que Dieu entend nos prières quand ce que nous demandons est pour d'autres ?*

C'est l'énergie des archanges qui travaille avec vous spirituellement et non un être incarné qui interagit consciemment avec vous, ou avec n'importe qui dans n'importe quelle civilisation de cet univers et, sans doute, des autres univers aussi. On pourrait dire

que puisque tout dans toute la Création est énergie, les archanges ne sont pas différents de n'importe quelle autre âme à cet égard ; la différence insondable est l'ampleur et l'immensité de la puissance et de la pureté de l'essence de leur amour-lumière, inséparable de toutes les autres âmes et qui par conséquent, dans une moindre mesure, est à l'intérieur de tous — c'est cette essence en vous que vous activez lorsque vous faites appel à un archange pour obtenir de l'aide.

Les anges gardiens, qui sont affectés à chaque âme de la Terre pour sa vie entière, ont pour mission d'être de service à chaque instant afin de prévenir des blessures graves ou la mort qui ne serait pas prévue dans les contrats d'âme individuels — ils ne peuvent intervenir lorsque de telles situations résultent des choix figurant dans les contrats. Une multitude d'anges est toujours disponible pour aider les gardiens dans des cas de sauvetage ou pour aider des individus lorsque les circonstances ne sont pas dramatiques. Ces anges doivent eux aussi respecter les choix inclus dans les contrats d'âme, de sorte qu'une absence de réponse à un appel puisse être due à cette raison, ou que l'aide apportée puisse ne pas être reconnue comme telle.

Et vous avez aussi une myriade d'assistants guides spirituels, des âmes en esprit qui ont vécu des vies sur Terre et connaissent les frustrations que vous rencontrez. Par exemple, lorsqu'une pièce de la machine que vous êtes en train d'utiliser commence à mal fonctionner et que vous pensez "Oh non ! Que faire maintenant ?" un guide expert en mécanique utilise son énergie et *voilà* !<sup>5</sup> la machine se met à fonctionner.

Les âmes du Nirvana ont une vie dynamique avec des choix, et non des missions, dans les diverses activités professionnelles, éducatives, culturelles, de voyage et récréatives de ce royaume merveilleux, de sorte que les parents ne se voient confier aucune responsabilité à l'égard de leurs enfants sur Terre. L'énergie des liens d'amour se manifeste par les visites parentales en esprit ou dans leur corps éthérique et par des conseils reçus sous forme d'intuition ou de messages télépathiques. Et pendant leur sommeil les enfants rendent visite aux parents ; ce qu'ils peuvent penser être des rêves à leur sujet sont des fragments de souvenirs de leurs visites au Nirvana.

Ne doutez JAMAIS que Dieu, quel que soit le nom que vous utilisez avec respect, entend toutes les prières ! La prière n'est pas comprise par la majorité de votre civilisation. La prière, c'est chaque pensée et chaque sentiment de chaque vie, que ce soit à propos de soi-même ou de quelqu'un d'autre, et l'énergie de chacun est immédiatement enregistrée dans l'univers. Donc non seulement vous créez votre vie par vos pensées et sentiments à travers la loi universelle "les semblables s'attirent", mais vous atteignez Dieu avec vos demandes d'aide pour vous-mêmes ou quelqu'un d'autre. Les bras de Dieu, si je puis me permettre, ce sont les anges et les guides que je viens de mentionner, et celui ou ceux qui peuvent le mieux aider sont immédiatement alertés pour le faire.

Si ce qui est demandé est exclu par le contrat d'âme de celui pour qui l'on prie, l'aide vient sous la forme d'un sentiment de paix face à la situation, comme si, grâce à la prière, le meilleur avait été accompli. Parce que presque tous parmi vous ne connaissent pas leur propre contrat d'âme, et encore moins les contrats des autres, la prière dont j'ai déjà parlé, "pour le plus grand bien," est la meilleure dans tous les cas.

Mère, nous avons atteint la fin de notre espace disponible pour le message d'aujourd'hui. J'ajoute seulement que mon amour et celui de tous les autres sur ce plan est avec chacun de vous. S'il vous plaît, laissez l'amour, la plus haute énergie du cosmos, élever

---

<sup>5</sup> En français dans le texte. En fait, cette expression fait partie d'un certain nombre d'autres comme "rendez-vous", "en masse", "déjà vu", "fait accompli", par exemple, passées telles quelles dans le vocabulaire anglais. NdT.

votre âme et vous donner la paix du cœur et de l'esprit alors que vous poursuivez votre voyage vers le jour d'allégresse partout dans votre pays.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/june-19-2006/>